

## Sesenta emprendedoras de la provincia de Aysén avanzan con sus negocios junto al Fosis



- **Los programas de autonomía económica permitieron impulsar y fortalecer emprendimientos de Puerto Aysén, Puerto Chacabuco, Villa Mañihuales y Puerto Aguirre.**

Hasta Puerto Aysén llegó la directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, quien, acompañada del delegado presidencial provincial de Aysén, Rodrigo Moreno, y el alcalde de la comuna, Luis Martínez, dieron la bienvenida a las personas emprendedoras que finalizaron exitosamente todos sus talleres, capacitaciones y asesorías en los programas de autonomía económica, financiados por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis y ejecutados con apoyo de Nativo.

Los sesenta usuarios y usuarias de Puerto Aysén, Puerto Chacabuco, Villa Mañihuales y Puerto Aguirre que fueron parte de los programas Emprendamos y Emprendamos Semilla para familias del Subsistema de Seguridades y Oportunidades; recibieron sus certificados de mano de las autoridades presentes en la ceremonia, junto con exhibir los productos y servicios que lograron potenciar con las capacitaciones, asesorías y el financiamiento entregado por Fosis.

Jimena Muñoz, usuaria del programa Emprendamos, destacó que “el proceso de capacitación fue bastante bonito porque compartimos mucho nosotras, entre

las mismas compañeras, los conocimientos que íbamos adquiriendo. Logramos obtener capacidades para desenvolvemos en el área de generar redes y la digitalización de nuestros emprendimientos. Estas capacitaciones nos han abierto puertas para visibilizar más nuestros emprendimientos”.

La directora regional del Fosis Aysén, Fernanda Leiva, aseguró que “estos programas nos permiten llegar a los distintos territorios, tanto la comuna como la provincia de Aysén. Estamos contentos por el logro de estas personas emprendedoras que lograron cerrar su participación en estos programas, mostrándonos el talento y trabajo que realizan desde acá. Seguiremos trabajando y generando oportunidades y herramientas para mejorar la autonomía económica y calidad de vida de nuestros emprendedores y emprendedoras de la región”.

Rodrigo Moreno, delegado presidencial provincial de Aysén, manifestó que “es relevante que estos emprendedores puedan tener su certificado y hayan realizado este proceso de acompañamiento

que hace el Fosis. Estamos muy contentos y esperamos que estas personas avancen y sigan creciendo con el esfuerzo que le han dedicado a este negocio, para optar a los distintos servicios que entrega el Gobierno a través de Sercotec, Corfo y quien sabe hasta dónde pudiese llegar el emprendimiento que han generado”.

El alcalde de Aysén, Luis Martínez, valoró positivamente la instancia. “Muy contento y feliz de ver a nuestros vecinos que comienzan un camino con Fosis y con la Municipalidad. Cuando los estamentos públicos se cohesionan se produce esto, lo virtuoso de poder emprender, tener sus máquinas y enaltecer su autoestima, como nos comentaron muchas personas que habían querido emprender, formalizar sus negocios, avanzar y mantenerlos en el tiempo”.

Los programas de autonomía económica del Fosis entregan apoyo para iniciar y consolidar negocios independientes que permita generar o aumentar ingresos y están dirigidos a quienes tienen una idea de negocio y a quienes ya tienen un emprendimiento en funcionamiento y buscan consolidarlo.